

## ■八王子西特別支援学校「みんなで植えようグリーンプロジェクト」

10月10日(火)から12日(木)、グリーンプロジェクトとして、校長室前の花壇に小学部・中学部・高等部でビオラの苗を植えました。

2学期に入ってから、高等部作業班プランニング事業部の生徒たちが、花壇に客土を 作り、植え方と教え方を学び、準備を進めてきました。

10日(火)に小学部1年生による苗植えでスタートし、11日(水)には中学部が植え、12日(木)には、小学部の児童がプランニング事業部の生徒に植え方を教わりながら、それぞれ2株ずつ植えていきました。

普段は接する機会が少ない小学部児童と高等部生徒でしたが、高校生の優しいリードを小学生が受け止め、とてもスムーズに苗植えが進んでいきました。植えた後の「ありがとう」という大きな声のお礼に、プランニング事業部の生徒はとても嬉しそうに笑顔で応えていました。校長室前がきれいなビオラで彩られ、小学部・高等部の交流を含めたグリーンプロジェクトは大成功に終わりました。

今後は、年2回、グリーンプロジェクトを実施し、校舎周辺の環境美化の推進を図り、 植物を大切に育てる心を養っていきます。 (主幹教諭・武田 隆幹)



中学部による苗植え



高校生が優しくリードし 小学生を手伝いました



きれいな花壇になりました

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

【令和5年度GoodNews】【令和4年度特集号】【令和4年度GoodNews】【令和3年度GoodNews】